

Il est primordial que ce projet respecte les limites de hauteur qui sont permises et surtout, déjà généralisées dans le quartier. Nous ne voulons pas d'un amoncellement de tours qui vont mal vieillir dans le temps, devenir laides et faire dévaluer ce projet ainsi que ses alentours. Le quartier commence enfin à se remettre de toutes les mauvaises décisions urbaine des 80 dernières années - éradication de la plus belle partie du quartier pour construire le boulevard Notre-Dame, destruction du convent Hochelaga pour faire une Horrible tour HLM qui jure avec le quartier, le métro construit loin du centre névralgique du quartier juste pour 2 semaines de jeux olympiques, le SRB qui dessert mieux Laval que notre quartier. Vous avez la chance de pouvoir faire un beau projet. Arrêtez de permettre des dérogations qui vandalisent l'intégration urbaine de vos projets résidentiels et qui les gâchent sur le long terme. Pensez développement durable. Durable = qui dure, qui passe à travers les années sans se démoder et qui s'intègre dans le paysage urbain comme un charme.

Julie Bertrand